

バストス週報

第七九号
昭和四十一年
三月十二日
發行

DIRETOR
KOITI MORI
REDATOR
SHION ODA

RUA PRES
VARGAS 188
C. POST. 112
FONE. 40
BASTOS
C. P.

ANUAL
CR. \$
2,500,-

頂針 11

先週の話題

二月廿八日(日)

この日、中央区では橋本新区長の発案で中央会館の清掃を行なった。出役は各組正副組長、評議員などである。会館の建物は目下日語校に使用中、厨房は婦人会が時々集会に使つている程度だが、この日は清掃は空地で全部で二ヶタあるからかなり広い。空地は繁るにまかせ、古便所は崩れかかって居て、いかにも荒廃した感じだ。されば好きの橋本区長はたしかに気にかかるのである。前日は自らエンシャーダをかついで陣頭指揮に当つたことだろう、十人も斎るかなと思つて、いろと統々と某リ二十数人手に手にエンシャーダや第アッパーを打ちふるつて作業開始、二三時の方には隔々までりんぱれでまつた。会長大いに感激、あれはかつてこういう奉仕に出役したことはないが実によくやつてくれて頭がさがつた。何ごとも協力一致して一つの目標に向つて打ちこめば條理ある限り必ず達成するものだ。大いに感ずる所があつた。

中央区のことはわれわれの平で守ろう。という旗幟が非常に鮮烈になつた。このことは中央区に限らず、バストス全体の事にも通ふる精神だと思われる。

三月四日(木) 中学校々舎の問題
新学期が始まろうという間にきて中学校の校舎問題が解けたのか、もつれたのが判らぬよくな事になつてしまつた。この起りは州立中の二階校舎がひどく雨もりして損傷したので、仮学舎として中央会館、橋本舎を借りたことから始まる。昨年十一月頃のことでの学期末はどうやら不便を忍んで切抜りだが、今年新学期はどうするだろうと人々はひそかに案じていた。州立中の校長さんは、S丁中学校長に折拂し、その後の時間を借用することになつて詰がついた。しかるに如何なる行きちがいか話がもつれてしまつて、貸さない、借りないとこのいきさつは詳述しないことにする。州立中では直ちに中央会館、ヨロカバ



青年向
テルノ 丸山洋服店
お食事は 洋食 和食
おすし やきそば
鯉のあらい
鯉ニク

Fone 22



お泊りは清潔なお部屋で
ホテル レストランテ

うさみ

ホ

靴で人柄が
わかると申します

上品で
はきよくて
足音が静かで

長保ちは手入れ
によります
ツのことは

足音が静かで

早川靴店へ

Fone. 55

十駅倉庫、文協会館の三ヶ所に七教室を設けて対策を急行実施することとなつた。一方雨漏校舎は州政府では修理費を出してくれるほか、あべニベにバストス市役所の責任だとして至急自己修理を命じて来ているが、これにはややこしい事情が伏在しているが、ここには詳述しない。現在の市長さんの知つたことではないが、どうか解決当事者である限り先頭に立つて未醒をふつてもうわねはなぬ。ある建築家の言では雨もりの根幹に劣りだ、大金をかけないでもすむという。州政府がやつてくれず、こちらでやらねはならぬならバストスの問題として、吾々の力で改修しようという声も上つていろということだ。

三月六日(土)この両中学のギヤツブにはさまで当惑額ながら去年未開業いたばかりの日語校である。そるは両中学がS丁校舎を午前半後に分けて使用する最初の案によれば、中央会館をそのまま使用できる筈だったからだ。それがいよいよあじやんになると「日語校よ、どこへ行きなはる!」といふ事にもなりかねないので、関係者はあたまと聞いてことだろ、いふれ橋本日語副会長へ好意によつて橋本案を採用させてもううことになら様だ。一つの華故が連鎖作用を起している一例として面白いよう东面白くない話題である。

一九六五年各大學 入試合格者氏名

シヤカラ区 小沢耕司君 (小沢耕男氏 長男)
総合大学ヒラシカーバ農大入学
ダコリアーヌ水 本裕君 (水本彰氏 長男)
総合大学ピラシカーバ農大入学
アルト区 小橋 勝君 (小橋光之氏 長男)
サンパウロ綜合大学 工科 入学
中央区 別府由美子姫 (別府半隆氏 二女)
サンパウロ綜合大学 法科 入学
アルト区 小野道弘君 (小野清志氏 二男)
マウア工科大学
聖母 松本よし子 嫫 (元バヌス松本誠法三女)
サンパウロ綜合大学 法科 入学
中央区 村上サカエ万 (G. 村上彰氏 長男)
サンパウロ綜合大学 法科 入学
中央区 信太ヨヨ子 妹 (信太茂氏 二女)
リス市 茂科大 入学
中央区 奥田マリヨ右 (奥田保経成長男)
フェルテ 文理大 入学

増産 増卵
トルツ・リガ
鶏を激励しましよう

ピントの時から
給与すれば

健康鶏となり

トルツのビタミー+ナ
十五の抗生素質を混合してある

綜合強壮剤です

TORTUGA

Companhia Zootecnica
AGRARIA
Av. João de Deus 1356
C. P. 035
São Paulo

養鶏で儲けるには
トルツーガに限ります

去る二月廿八日午前九時半生長の家会館に於て、日語校父兄会を開いて、昨年十二月十五日開校以来二月末迄の経過説明会計報告などを行つた。吉浦日語普及会長の報告によると十二月以降二月の休暇中は生徒数も二百五十人以上を確保して店るので經濟的にもやり易かつた。が新学期開始と共に日語校の生徒は激減するものと見なればならず、非常にやるにくるので、父兄会を結成してその後援を仰がなければならなくなつた旨を説明した。

因みに父兄会の会長には小沢耕男氏が推され、小茂田光明 大倉重一氏が副となり、U2岩東氏 G2東木氏 G1溝畠氏、中央内館氏等は父兄との連絡係といふことになつた。

上段ヨリ 統キ カスカツク区渡辺亮助氏 調べ
佐居トミ子娘 (元バヌス左居博氏 長女)
マリリヤ文理大 入学
梶山ジユリオ君 (中央梶山半治氏 次男)
バウル 法大 入学
竹内ルイス君 (F区竹内時夫氏 長男)
バウル 法大 入学

眞木 諭吉 氏

訪日より第九報。又

政治の片鱗

ここで私の滞日四ヶ月間の見聞した事感じたことを書いてみたいと思いますが私ごとき一人の百姓に過ぎないものが國家社会を論するのはおこがましい話で読者のいいお笑い草になることでしょう、唯感じたことを三つ四つ綴ることと致し

今回も婦人講師を迎えて有益な興味深
いお話を拝聴することになりました
ご近所お誂い合せ御来聴下さい

谷口雅春先生のお言葉の中より
○ 他を称め方時自分も讃えられる
○ われ心やわらかなる故に
老衰せず

の美貌は美しき心が作る

と、まだまだで投票も清き一票が買取の汚探しなることも多いらしく、私の甥が町議に出に時も随分と金を擲いたものだそうである。今町長の改選が行われているが、現町長が立候補しているのに、私の故郷の若い農学士が挑戦して立候補の中々派手な運動をはじめ、相当の金品がはらまかれているので汚案も多いことであろう。

日本の政党は自民と社会の二大政党だったが、社会党が二つに割れ、昨年新に創価学会が政党の名乗りを挙げたので現在四党となつている。政权は長らく自民党が掌握して居り、社会党は野党の立場に置かれて居るが、現在のような行き方は容易に政权には近づけないであろう。彼うは国家社会の事よりも党利党弊に捉われ、反対のための反対行動に終始していろ如く見える。たとえば先頃米国の原子潜水艦が日本に寄港した際の反対デモの指揮をしたのは社説の代議士で、警官に逮捕されて民衆の鬱憤を買ふような醜態を惹起して居る。原子船が寄港して放財能の害があるなら、乗組員は一日として生存出来ないだろう。今や原子力は広く平和産業に利用されつつあり、日本も既に原子炉が建設されて居り、近く原子船も建設されることになつて居る。そいろ情勢下に於て米国の原子船なるが

宗教の方を見ろに日本の宗教界の現状はお話をうかぬ低下ぶりである。その主な原因は歴時中懸命に歴勝を祈ったが、その効き目一向にあらわれず敗戦となつた。神風が吹いて敵艦がひっくり返るところか、などとみじめな敗戦ぶりか、神佛の加護など坊主や神官の世迷いなど、いかなかつた事がわかつたのである。

宗教と祭事

生長の家

味な事だと思ふ。

又日教組や全学連各労組なども反保守の後押しや煽動をやつてゐるといふが、温健思想者からいはきうわれがちである。尚不利な点は選挙運動の際地方民衆へ色々と公約しても小数野党であるために公約の実現が不可能である。そのため信用を失つ事が多く落選のうき目にあい到底多党になれそうもないといふが社党の宿命のようである。大体政治家が党利に汲々たる有様では善政は望むべくもない、次に現在日本では行政区画を大きくする方針のようで、地方町村も市街も合併して数を半減して居り、県単位を改め、四国、九州、中国といふように大区割り一括して其地方が協力して共々進歩發展

一くらの町バス停に
投書

ブラジルの桜（アーモ）は大変なもの。パラナ州のロンドリーナ、アナイはすでに移植があり、こんなところは「カバ市」が大使館を全て外務省に持つ。桜苗輸入を要請しているとの事。一つバス停も、よそにまげず、桜の町桜のバス停と云ふ。トスとして開花の時期には移民の故郷として永久に移民の平等の恩い出の地として存続させたいのです。

文部省なり市会なり、ライオン俱乐部なりが率先して桜移植に尽力し、一くらの町バス停を造り、いただきたいもので、一文を投じて識者の奮起を希望します。

投書

ヤマウラの町バス停に

教師と生徒といふものの関係は量で計るべきものではないのであります。質に於てどうえなげればなりません。師弟という關係に於て、師弟と云つた場合は弟子が十人あつても弟子は一人です。一へおろうが十人あろうが千人おろうが弟子は弟子です。孔子によると三千人おつても弟子ですよ。數で問題になるわけじゃありません。親子といふ場合は親は一人でも親二人おつても親な人です。子供は一人でも子供であつて十人あつても子供なんですね。數は問題にならないで親と子供の關係に於てつかまれる。これが親子關係でしょう。教師と生徒の關係も同じなんです。

それではどこに問題があるかといふと質に問題がある。量だけで考えておりますぐ、一対五〇、二対三〇なる。しかし量でなしに質で考えた場合に師弟關係といふ親子關係といふのが出て来る。そういう質の面といふものを持ちこまないで

日本の教育よ 何處へ行く

アビーテ
テザヤア
テ
新式サイア吊リ新入荷
その家家具いろいろ
やえがし
家 具 店

日本ガラの素晴らしさ、よいがら
はカリ沢山入荷しました。一壳り切
れぬうち、ごらん下さい。

アーレチゴ
エリイト
かけふとん

すぐそのままでかえます

御案內

定期、臨時

日文
報道
新聞
講話

三月二十九日午後八時から
三月二十八日午後八時から

主報 恩心講

右の通り執行いたします。八十山凡
水師も当地巡回の連絡が參つて居
ります。皆様お揃いで御参詣下さ
いますよう、御案内申上します。

卷之三

南米本紀

上卷

唯量たけで一切を解決して行こうといふのが日本でいう所謂多數決のやり方なんですね。この意味に於きまして我々が口に民王義と云い乍ら本當は民主主義の一一番大事な宗教的な面、或は道德的な面、そういうもののを見失つてしまふ。或は多數決で多數決で論ずるためには皆平等といふことを前提としている、平等であるときには多數決を用いるのがよいんですね。

例えば皆さん、が百人おられて、これからピクニッソには何處へ行こうかといふ相談をされる時には皆平等という立場で相談されるんですから、それでいい訳ですよ。私は多數決に反対じやない人ですよ。多數決でよい場合もあり、それを用いちやなりん場合もある。そのことを截然と区別しないから日本の混乱が起るんだといふことを申上げてある訳であります。そういう意味に於きまして我々自身はデモクラシーについて非常に反対すべき問題があります。これがそのまま放置されていますから日本の混乱は何時までたつても止まらないのがあります。

日本などと全く違つて常に新しい目新しいもので、或は國家に対する問題でも整然として積極的な教育が行われていると思います。

ここにソ連を例にとって、みましょう。ソ連という国は私は思想的には反対でありますけれども、しかし歴史家として戦後の世界を見ました場合に、もつとも躍進した國はソ連であると思います。そのソ連が例えは人間衛星をとしました。人間衛星に初めて来つた人はカガーリン大佐。彼が飛んだ時に日本のマスコミに載つた人々の意見は大体こうです。カガーリンこそは人間衛星第一男である。こういう洒落れた云い方をするのであります。戦後日本人は非常に言葉を作るのがうまくなりました。敗戦といふと具合悪、から終戦といふ。平和といつてもどつち向きの平和がはつきりしない。民主主義といふてもアメリカやイギリス或許はフランスという本格的な民主主義もあれば、ソ連や中共でも民主主義といつていろ。二つは日本人が造つたことはあります。されば、つまり日本の内部ではそういう混乱が平気で行われてゐる。今原子弹爆弾実験に対する反対運動が広島長崎その他で行われておつても、それが皆内容が違うんですね。言葉は同じであつても内容

◆ 外国の愛国心教育

◆ 外国の愛国心教育

會員名鑑

小林二元

アソシヤソン・ブジスタデボンシノシバス

場所
議案
ハ不ト不南糸本
一九六四年度今計報告 承認の件
役員選舉の件 其他の件
臨時総会
日時 三月廿八日 第一回招集十四時
定款一部麥名並に建策に關する件
議案
場所 バスス南糸本願寺

当会定款第十八條により一九六四年度定期総会及び定款三十三條による臨時総会を次のよう開催いたします。どうかお総合せ御出席相成り度く御通知申上
げます。

61

1965 amo 2月 パラストスの気温と降雨量
Feb

バナタツ製糸会社
測候部

日	気温 °C	湿度 %	最高気温	最低気温	降水量 m.m.	風向	天候	量
1	23.0	22.0	90	28.7	19.0	4.0	N	○
2	28.0	24.0	67	32.0	20.0	10.5	NNN	○
3	25.0	23.0	81	31.0	21.0	34.0	NNN	○
4	22.0	21.0	90	29.0	18.0	10.0	NNN	○
5	24.0	23.0	90	29.0	18.0		N	○
6	25.0	23.0	81	32.0	18.0		W	○
7	24.0	23.0	90	33.0	20.0		S	○
8	29.0	23.0	54	34.0	19.0		SE	○
9	28.0	21.0	47	33.0	19.0		EE	○
10	24.0	19.0	71	34.0	20.0		EE	○
11	24.0	22.0	59	34.0	19.0	13.0	EN	○
12	28.0	23.0	60	33.0	22.0	2.0	NN	○
13	26.0	23.0	73	30.0	21.0	0.0	NN	○
14	25.0	23.0	81	31.0	20.0	1.0	NE	○
15	25.0	22.0	73	32.0	20.0	4.0	EN	○
16	28.0	24.0	67	32.0	20.0	8.1	EN	○
17	29.0	23.0	54	32.0	20.0		EE	○
18	22.0	21.0	90	29.0	21.0		EE	○
19	25.0	20.0	58	30.0	18.0		EE	○
20	25.0	22.0	73	29.0	20.0	2.3	NN	○
21	22.0	21.0	90	28.0	22.0	1.9	NN	○
22	25.0	23.0	81	30.0	20.0	12.0	NN	○
23	23.0	22.0	90	30.0	21.0	0.0	NN	○
24	25.0	22.0	73	30.0	21.0	5.0	NN	○
25	26.0	24.0	82	31.0	20.0		NN	○
26	24.0	22.0	81	31.0	21.0	5.2	NN	○
27	24.0	23.0	90	30.0	22.0	2.5	NN	○
28	23.0	22.0	90	31.0	21.0	1.0	NN	○
平均	25.1	22.2	75	31.0	20.0	237.5		
					合計			

「そういうよくな眷氣なことか考へて、おこはならないのです。」

△誰のために宇宙飛行をやつたのか？

昔、戦国の武將に天徳寺了伯といふ駿様がありましたが、ある時部下を集めて琵琶法師の話をきいたことがあります。一つは宇治川の先陣争いであり、もう一つは那須野余一の扇の的であります。非常に勇壮な話で面白いのですから部下にはやんやく喝采をしておつた。しかるに駿様である天徳寺了伯だけは涙を流しておつた。あとで部下があんな面白い話をきいて吾が君はどうして涙を流されるのでありますか、こうきいた所、了伯いうとには、お前たちは武士の情を知らぬものだ。那須余一にしても扇の的を射ようとする時は彼は死を覚悟しておつたんだ。もし当らなければその場で腹搔き切って責を負うつもりであった。たまたま扇の的に当ったからこそ名譽喝采を得たけれども、その時の那須余一の気持を思つて見れば、これを済なしにきくことはできないのだといつて戒めたといふ話がありますが、私は力がトリン对中国しても同じことを考へなければならぬのであります。が成功したか偉い人じゃない。乗ったばかりえらいつまり彼は生命を賭けてソ

御願い

各位愈々御清福の事慶賀至極に存じ上けます。予叔てお買上げ頂きましたA.D.Bヒシトナ証券の滌分の払込みをお願いに証券会社のハレ！アマラール氏とベードロ野沢氏の両人が近日中参上いたします。故よろしく御協力下さいます様御願い申上ひます。御承知の通りヒシトナ工事は着々と進行して居ります。造りかがつた以上一日も早く完成させようと思ふのは人情であり責任当率者の最も心痛する所であります。弾薬食糧なくしては戦争に勝てない如く潤沢な資金がなくては資材の購入はもとより、人夫の補充も追いつきません。健全な道を歩ませ、すくすくと育てるためには、一に証券保持者の御協力を得つに如くはなないのであります。長雨のために工事の阻害を受けましたが大体予定の通り進捗し、今月末迄には穿鑿工事終えコンクリートマスロを布いてコンクリート基礎工事に必要な大工工程に掛る予定であります。資材購入の資金円滑を計るために皆様方から戴いて居ります納采手形と材料購入の敷金代りにしたり或いは銀行融資の代償にしたりする事をお敢し願いたく存じます。これは取りも直さず工事進捗上の手段である事と御覧察願い度いのであります。証券保持の皆々様御出市の節は是非一度工事現場で工事進行状態を御見聞願い度く、誇りある私達のヒシトナ完成の為めに萬能の御声援を賜わり度く伏しあ願い申上ひるもので御座います。

一九六五年三月三日

ア・ド・ビ ヒ・シ・ナ 建 設 委 員

ヒ。シード 証券購入者

卷之二

連のために乗つたのであります。こういうふうに考えて行きますと、これを人間衛星第一号などと、そんを暢気な賞讃の仕方をしておれるものじゃない人ですね。これは力が一リンだけじゃありません。去年でいたか、二十六才のテレシコワという女性が、やはり人間衛星に来りました。その時でもせ間では彼女が「私の力をメです」と云つたとかいうんで非常にそのことを宣伝致しましたが、実は彼女は飛人で居る最中にフルシチヨフに対してこういう電話をして居ります。最後の處、アリガとうございます。私は飛行計画を完成し、祖国と共産党、政府の任務を果すために全力を尽します。

これがね二十六才のソ連女性の気概なんですね。ソ連の若き青年男女が祖国のために私は全力を尽します。生命を賭けますといふことを叶へてゐるんです。

そのことを何故日本人はもつと真剣に考えないのだろうかと思ひます。何故そういうふうにソ連の青年男女が祖国といふものを考え生きて来たかといえば、それはいさざもなく教育に基くのであります。

金一封 御 礼 貴家此のたゞ御出聖に際し記念として上記御寄贈に相成りました 厚く御礼申上申申ます

移転御挨拶

私儀時節時中サントス市に居住して
ありました処、立退命令に接し家族バラ
バラとなりて御当地バストスに辿り
つき、爾来二十二年の長い間、皆様の
御世話を相成り、おかげ様にて無事に
過ぎごすことの出来ましたことを感謝いた
します。

今回在聖中の息子たちの希望により急
に彼地に参る決心を致しましたが省み
れは長年の御恩義に何一つ酬いること
も出来ず、誠に赤面の至りでございま
すが何介おゆるしの程願い申申ます。

尚、出發にあたりましては御餞別や記
念品などいただき且つ送別会などして
いただき誠に有難く厚く御礼申申申ま
す。皆様の御多幸を祈念しておかれ申
上申します。御上聖の折りは是非お立ち
より御休息下さい。

投書

頭や頭に皮膚病が出来ると全部の人は散髪屋の責任にするが、それは間違つて居ります。皮膚病も色々ありまして傳染するのとしないのがあります。

1. 円形禿頭病、これ日内分泌障害で他人にはうつりません。朝起きて見て頭部に円い穴ができるもの、二ヶ所も三ヶ所までできることがある。早く治療すれば一ヶ月で発毛するが慢性になると中々なおりにくい。

2. エキセコ、これも内分泌障害です、急に皮膚が極くなり、搔くとアツくが沢山できます。化粧品や薬がその人の体質に合わない時も

YOSHIDOME NOJIMA
VILA GUILHERME RUA 12 N° 433
SÃO PAULO

名の知れた女優たち

佐久間良子(東映) 岩下志麻(松竹) 吉永百合(日活)といつた若手女優陣が「越後つづ石親不知」、五井の椿、「愛と死をみつめて」などの作品で信頼できる第一線スメトニー育ったことから、ことしもいわゆる「女性映画」の企画が多くなりそうである。佐久間、岩下、吉永の外三田佳子(東映)、桑野みゆき、加賀まりこ、倍賞千恵子(浅丘ルリ子(日活)、浜美枝、星由里子(東宝)、藤村志保(大映)など活躍を予想される一線女優だが、そのあとをつぐ若手演技陣がバッタリない。新人を時間をかけてじつくり育てるなどを映画界がなまけていたからである。「白日夢」「紅闇夢」を筆頭にして「ハダカ路線」が大流行。映画界では女優さんをハダカにすれば勝負は早いがこれは考えてみると大変なマイナスであつた。女優の養成を各社とも急つていたのが何よりの不作。

よし企画とよし監督に恵まれれば成長を期待できる女優には吉村実子、その他杏山美子(松竹)、本間千代子(東映)、高田美和(大映)、和泉雅子、松原智恵子(日活)、中川ゆう(東宝)などがある。

レニアード・パーカー

火力の強いレンニアです。

二木以上 市内配達
五木以上 五六キロ迄配達

壳りされぬ内 御申込み下さい

籠製造所

小沢重治

くるわた 打直し

寒くならぬ内、早目にお持ち下さい。
寒くなると一度に殺倒いたしますので
今の内お持肴下さる方が丁寧によく
再生されます

フ・バルガス街五三七

電話 一〇九

加藤製綿所

御願

昨年はバストスの厄年で、相次ぐデザストレ、多くの人命を失いました。これではならぬと、地蔵尊建立を思は立ち、尊像彫刻をアカルテンテに依頼中の處、過日立派に出来上りました。

厄除地蔵命

右建立土台等に多少の費用がかかりますので、お志のある方の御善捨を願いたく存じます。

受付はバストス産業組合内

松崎さんにあたのみ致しました。

川辺イサノ

シネマの夕

プログラム
○○○○
日時 三月十六日(火)夜八時
場所 生長の家会館
入場無料

伸伸びゆく岡山
飛躍する岡山
月々のニュース 津山
映寫時間約三時間

岡山県及び岡山市の宣伝映画でありますか、頗る美しく日本へ帰つたようと思われる位懐かしい映画です

主催 岡山県人会

CASAS PERNAMBUCANAS

カーサス・ペルナンブカーナス
支店

サン・パウロ及びリオ本店の在庫品倉庫
改築のため、本店の命により
各支店のストック一掃する
こととなりました。
一〇%から
四〇%までの
大割引き
いたします。

一九六三年の不景気より
安くなります。ためしに一度
御来店下さい。



Aviso de Cine-Bastos

三月十二日(金) 九時	十三日(土) 十時半	ESCANALOS DE TIYUGAOKA
東宝	新珠三千代	池部良 深路恵子 湊美枝 有島一郎
スコープ	安西郷子	杉葉子 加東大介
天然色	三月十五日(月) 九時	O CORPO
柏竹	三月十四日(日) 十時半	
天然色	三月十六日(火) 三月十七日(水)	三月十八日(木) 九時半
日活天熱	夜九時	2本立て リーブレ
ス本立て		
青い山脈	吉永小百合 漢田光雄	リーブレ
吉永小百合	高橋英樹	リーブレ
松竹	田中茉莉子 日高澄子 小夜福子 小池朝树 十八才以上	
天然色	長門裕二 戸辺美佐子 小池朝树	
松竹	秋津温泉	十八才以上
スコープ	因田茉莉子	
天然色	民芸 文学座 あすなろ 俳優座	
松竹	魔劍は俺が切る 暗雲を裂く魔剣木の葉返し 家名と友情を賭けた怒濤・村法	
スコープ	長門裕二 戸辺美佐子 小池朝树	
天然色	吉川栄威 久保菜穂子 中原早苗 道井英太郎	
松竹	風の武士	十八才以上
スコープ	桜町弘子 野障陽子 大木・実	
天然色	道中絵巻 ふしぎの縁起 忍者美姫 劇鬼 義商 入り乱れて花の大江戸	

三月十九日(金) 九時 三月二十日(土) 十時半 AS TERMAS DE AKITSU
三月廿一日(日) 十時半 三月廿二日(月) 九時 MURADA SANGRENTA
三月廿六日(金) 廿七日(土) SAMURAI AO VENTO
三月廿六日(金) 廿七日(土) 大川橋成 桜町弘子 野障陽子 大木・実 道井英太郎
三月廿六日(金) 廿七日(土) 香山葵子 リーブレ
三月廿六日(金) 廿七日(土) 長門裕二 冈波哲郎 香山葵子 リーブレ
三月廿六日(金) 廿七日(土) 道井英太郎

18才以上